



Coyoacán, a 26 de junio de 2025
Boletín: COY/DCS/082

PARA COYOACÁN NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS SON PRIORIDAD: GIOVANI GUTIÉRREZ

- *Se realiza la primera sesión ordinaria en la demarcación del Sistema para la Protección de la Niñez (SIPINNA) en Coyoacán, para impulsar políticas públicas que favorezcan el desarrollo integral de las infancias y adolescencias.*
- *"Nuestras niñas y niños son primordiales, por ello se ha dado mantenimiento a más de 60 escuelas públicas, además abrimos una veintena de estancias infantiles y entregamos más de 81 mil útiles escolares", informó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar.*
- *La Secretaria Ejecutiva de SIPINNA, Lorena Villavicencio Ayala, reconoce el esfuerzo de la alcaldía Coyoacán en favor de la infancia.*

El alcalde de Coyoacán, Giovani Gutiérrez Aguilar, afirmó que salvaguardar la integridad de niñas, niños y adolescentes es prioridad para su administración, por ello refrendó su compromiso de seguir trabajando de la mano con todos los órdenes de gobierno en la implementación de políticas y programas interinstitucionales.

Gutiérrez Aguilar encabezó junto con Lorena Villavicencio Ayala, Secretaria Ejecutiva del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), la primera sesión ordinaria de este órgano colegiado en Coyoacán.

"En la alcaldía Coyoacán estamos orgullosos de formar parte del SIPINNA, que constituyó un avance sin precedentes en el país, un ejemplo para el mundo que incluso recibió el reconocimiento de la Organización de las Naciones Unidas", subrayó el titular de la demarcación.

Además, destacó que desde el inicio de su gobierno, ha trabajado con un enfoque integral e innovador en iniciativas que coadyuven decididamente en generar el mejor ambiente posible para garantizar el pleno desarrollo de los menores de edad.

En este sentido, Giovani Gutiérrez dijo que en Coyoacán se ha dado mantenimiento a más de 60 escuelas públicas, además de abrir una veintena de nuevas estancias infantiles para beneficiar a más de mil niños, se han entregado más de 81 mil útiles escolares, sumado a talleres para prevenir la violencia, y cientos de eventos recreativos, culturales y deportivos.

Por su parte, Lorena Villavicencio Ayala, dijo que SIPINNA tiene como propósito fundamental garantizar el ejercicio de derechos de niñas, niños y adolescentes, pero también tiene la misión de generar políticas públicas que puedan garantizar





que cada una de las instituciones que tienen responsabilidades y capacidades ejecutivas, garanticen ese ejercicio de derechos.

Villavicencio Ayala dijo que el trabajo que se hace a nivel alcaldía es importantísimo, ya que es el primer contacto y quienes deben tener todas las herramientas para enfrentar esta problemática en las mejores condiciones.

“Por eso yo quiero felicitar, y lo digo con mucha sinceridad, el esfuerzo que hacen las autoridades municipales y las alcaldías de la ciudad de México, de manera particular la alcaldía de Coyoacán, estamos muy contentos de estar aquí hoy, por el esfuerzo que están haciendo en favor de la infancia”, puntualizó.

La Secretaria Ejecutiva enfatizó que no se puede hablar de transformar el país si no se empieza por la infancia, dijo que los países se reflejan en el espejo de la infancia, por lo que destacó que es ahí en donde está el trabajo importante.

Durante el desarrollo de la sesión, la alcaldía Coyoacán subrayó algunas acciones realizadas en favor de las niñas, niños y adolescentes de la demarcación, como la “Reta del Barrio”, que es un mini torneo de fútbol que fomenta la salud física y convivencia de niños y jóvenes; la atención a casos de violencia y o maltrato infantil, y la realización de eventos como el “Festival de la Niñez”, que promueven el sano esparcimiento.

000

